CRONICA DE HOY

1, 11





Bertha Alcalde Luján, elegida por el Congreso como nueva Fiscal de la Ciudad de México

Con la mayoría conformada por Morena, PVEM y PT, a la que se sumaron los diputados locales de Movimiento Ciudadano, Alcalde Luján será la próxima Abogada de la CDMX. PAG.11

Bertha Alcalde Luján es la nueva fiscal de la CDMX

Toma protesta en el Congreso de la Ciudad de México entre abrazos y gritos de "¡Sí se pudo!"; es la segunda mujer al frente de la FGJ

Gabinete

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

Todas las bancadas del Congreso de la Ciudad de México, a excepción del PAN, emitieron su voto a favor de Bertha Alcalde Luján quien será la próxima titular de la Fiscalía General de Justicia de la capital (FGJCDMX); la votación quedó con 51 votos a favor, 15 en contra y 0 abstenciones.

Bertha Alcalde, quien tomó protesta como nueva fiscal este mismo 23 de diciembre, iniciará su gestión el próximo 10 de enero de 2025 por un periodo de 4 años; es la segunda mujer titular de la FGJ de la ciudad de México, la primera fue Ernestina Godov.

Previo a la votación, Andrés Atayde, coordinador de la bancada del PAN, reiteró que la propuesta cumple con los votos necesarios, pero dio a conocer que su partido no la acompaña debido a que detectan "un potencial conflicto de interés"; destacó que la autonomía en una Fiscalía de Justicia es fundamental para garantizar que el sistema judicial actúe con imparcialidad, con transparencia y que actúe en beneficio de la colectividad.

Durante su discurso destacó la importancia de una fiscalía autónoma, independiente y transparente, sin preferencias de ningún tipo, para devolverle a la gente la esperanza y la confianza en sus instituciones.

"En nuestro ideal que una fiscalía autónoma opere libre de cualquier tipo de sesgos ya que eso permite que las investigaciones y decisiones se basen en hechos y en la aplicación correcta de la ley... Ahora



51 legisladores votaron a favor de Alcalde.

queda en esta persona (Bertha Alcalde) comprobar que se puede alcanzar la autonomía y la profesionalización del sistema de justicia, una profesionalización que permita reducir la impunidad y al mismo tiempo escuchar a las víctimas".

Bertha Alcalde aseguró que busca profundizar el trabajo que ya se comenzó a hacer y puntualizó que entre sus principales acciones está brindar mayor acceso a la justicia, mejorar la atención a las víctimas; así como los tiempos de atención y disminuir la incertidumbre.

"El reto es de enormes magnitudes, pero estamos convencidas de que hay mucho por hacer, mucho por trabajar; no empezamos de cero, eso es una enorme ventaja, ha habido muchos avances durante los últimos años", aseguró.

Desde el inicio del proceso, Bertha Alcalde fue uno de los nombres más sonados para ocupar el cargo debido a que su hermana es la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján, quien también fue secretaria de Gobernación. Y porque fue propuesta por el expresidente Andrés Manuel López Obrador para presidir el Instituto Nacional Electoral (INE) y también como candidata a ministra en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) cuando Arturo Zaldívar renunció.